
平成３０年５月１８日(金)　１９：００～２０：３０

宮地自治会館

　瀬戸　和雄　　

（開会）小田　眞一　議長　　（閉会）細田　勝治　副議長

（平成３０年度予算審議）　曽根田　徹

（委員会報告）　石井　勲　伊藤　奈穂子　諸星　光浩　清水　豊司

　鈴木　武夫　北村　正夫　熊田　和人　牧野　一仁

　清水　亜樹　田村　俊二　

　豊田　洋実（事務局）

　１１人　(女性０人：男性１１人)

　　難しい旨の答弁があった。このことは引き続き活動していく。

Ｑ　西大井のＮＥＣ付近でも危ないと聞いているが。

Ａ　防犯灯もついているが、暗いところもあると聞いている。企業で月１回防犯パトロ－ル

Ｑ　教育福祉常任委員会で未病の調査をするとのことだが、今は多くの情報が入手できる。

　　善の事業などを行っている。また、県でも２市８町を中心に未病の事業を展開している。

　　委員会では今後も調査・研究を続けていきたい。健康寿命については、今手持ちの資料

　　がなく不明である。
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Ｑ　湘光中グラウンドのそばにある家は風が吹くと砂ほこりがすごい。議員さんにも現場を

　　見てもらい対応を検討してほしい。
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Ａ　グラウンドの芝生化については一般質問をしている。町は維持管理の問題があり実現は

Ａ　スプリンクラーを設置して対応しているが、十分な対応が出来ているとは限らないので、

　　検討して町へ提言していく。

Ｑ　大井高校では３年前にグラウンドを芝生化した。参考にならないか。

Ａ　町では運動として体育館のトレーニングルームやラジオ体操の推進、食として食生活改

Ｑ　防犯カメラは今まで１台もなかったのか。設置場所は。

　　行政視察は無駄では。町の健康寿命の現状は。

Ａ　ゆめの里で草根の盗難があり設置した経緯はあるが、街中ではない。昨年、松田警察署

　　で３か月間、５個所に設置したことがある。今年度町は予算化したが設置場所について

　　は正式に決まっていない。

　　をしてもらっており、地域でも協力している。



　　いろいろと考えているが、試行錯誤を続けている。

（意見）議会を活性化させることが必要で、そうすれば自然に人が集まってくると考える。

Ｑ　議会報告会への出席者が少ないが対策を立てているのか。

Ａ　新しい自治会館での開催、議員によるチラシ配布、広報での周知、開催時間の変更等

Ａ　道路の修繕については、優先順位があると聞いている。町の町内巡視等でも発言してい

　　ってほしい。

Ｑ　町のシンボルであるひょうたん。議会としてはどう考えているか。

Ａ　議会も町のシンボルと考えている。町ももっと取り組むべきだが、町民と町が一緒にな

　　って考えていく必要がある。

Ｑ　宮地地内の道路で舗装が傷んでいるところがある。議会からも言ってほしい。

【町からの回答】健康寿命については、厚生労働省の研究委託により都道府県別の推計値は

　　公表されているが、市町村別には推計がされておらず不明である。
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